

COLOMBIA

Avanza toma de la Junta de Ecopetrol

Por: El Frente



marzo 7, 2025 . 7:01 PM — 1 minuto de lectura

Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen Versión Beta

Ángela María Robledo Gómez ha sido designada como nueva integrante del Comité de Negocios de Ecopetrol, tras la renuncia de Edwin Palma Egea a la Junta Directiva. Los cambios estructurales en Ecopetrol siguen avanzando con nuevos nombramientos influenciados por el gobierno actual.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Descarga nuestra Aplicación

Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#) [+ Canal WhatsApp](#)

Ángela María Robledo y otros en la petrolera estatal. Tras su nombramiento como ministro de Minas, el ingeniero Edwin Palma Egea, presentó su renuncia voluntaria a la Junta Directiva de Ecopetrol y en su lugar, la Junta designó a Ángela María Robledo Gómez.

Con esta decisión, Robledo Gómez se integra al Comité de Negocios, que ahora está conformado por Mónica de Greiff Lindo, quien preside el comité, junto a Álvaro Torres Macías (santandereano), Gonzalo Hernández Jiménez y Guillermo García Realpe. Asimismo, los gobernadores de las regiones productoras de petróleo presentaron a Ignacio Pombo Villar y Álvaro Torres Macías como candidatos adicionales.

En representación de los accionistas minoritarios y los fondos de pensiones, se postuló a Luis Felipe Henao Cardona, exministro de Vivienda. El Gobierno también reveló su plancha de candidatos, incluyendo en el sexto renglón a Alberto José Merlano Alcocer, quien es tío de la primera dama, Verónica Alcocer.

Otro nombre con vínculos cercanos al Gobierno es Hildebrando Vélez Galeano, ubicado en el séptimo renglón. Vélez Galeano es amigo del presidente Gustavo Petro y padre de Irene Vélez, exministra de Minas y Energía y actual cónsul de Colombia en Londres.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





COLOMBIA

Fiscalía llama a juicio a exfuncionario por el robo de "narco-lingotes de oro"

Por: Andrés Quijano

marzo 7, 2025 PÚBLICO



COLOMBIA

Desgarradoras imágenes de uniformados secuestrados en Cauca

Por: Wendy López

marzo 7, 2025 PÚBLICO

Más reciente



POLÍTICA

El lio en el que se metió el exdirector de la ESAP en Santander por maltratar a un escolta

Por: Camilo Silvera

marzo 7, 2025 PÚBLICO



POLÍTICA

"Mi objetivo es tramitar una reforma laboral democrática"

Por: Camilo Silvera

marzo 7, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [hugi](#)